

# Pressemitteilung

Rotes Kreuz präsentiert am 30. und 31. Mai ehemalige Dienstfahrzeuge

## **Rotkreuz-Oldtimer in Bremen und Bremerhaven**

Bremen, den 30.04.2025  
010/2025

Das älteste Fahrzeug stammt aus dem Jahr 1941, es handelt sich um einen Opel Blitz, der früher als Sanitätskraftwagen für das Deutsche Rote Kreuz (DRK) im Einsatz war. Zusammen mit etwa 50 weiteren Oldtimern nimmt der alte Opel am DRK-Oldtimer-Wettbewerb teil, der dieses Jahr erstmalig im Land Bremen stattfindet. Am Freitag, den 30. Mai 2025, versprühen die Rotkreuz-Oldtimer auf dem Theodor-Heuss-Platz in Bremerhaven ein besonderes Flair. Am Samstag, den 31. Mai 2025, präsentieren sich alle teilnehmenden Fahrzeuge wie auch das Deutsche Rote Kreuz auf dem Marktplatz in Bremen. Zum Oldtimer-Wettbewerb wird auch der Vizepräsident des Deutschen Roten Kreuzes, Dr. Volkmar Schön, in Bremen zu Gast sein.

Bremerhavener können sich darauf freuen, am Freitag, den 30. Mai 2025, ab 11.00 Uhr außergewöhnliche Fahrzeuge auf dem Theodor-Heuss-Platz vorzufinden. Alle gezeigten Oldtimer sind fahrtüchtig und sind mitsamt der Personen nach Bremerhaven gereist, die sich um die Pflege und den Erhalt ihrer motorisierten Schätze kümmern. Für leibliche Wohl sorgt der Imbisswagen des DRK-Kreisverbands Bremerhaven e.V. Die kleinen Gäste können sich auf die DRK-Hüpfburg freuen – außerdem sind viele Engagierte vom Roten Kreuz vor Ort und beantworten Fragen zu den Fahrzeugen und der Arbeit des DRKs.

Einen Tag später startet der Rotkreuztag in Bremen mit einer Oldtimerfahrt von der Neustadt über die Erdbeerbrücke und den Osterdeich bis zum Marktplatz. Als Leitfahrzeug für diese besondere Oldtimer-Parade dient übrigens passenderweise ein Oldtimer der Polizei Bremen. Bei Ankunft auf dem Marktplatz parkt jedes Fahrzeug auf einem vorab festgelegten Platz, um die vorhandene Fläche bestmöglich auszunutzen. Zwischen den Fahrzeugen stehen verschiedene Stände, die das vielfältige Tätigkeitsfeld des Deutschen Roten Kreuzes widerspiegeln. In der Zeit von 10.30 Uhr bis 16.30 Uhr präsentieren sich der Freiwilligendienst, die Erste-Hilfe-

**Deutsches  
Rotes Kreuz**

**im Land  
Bremen**

**Ansprechpartnerin für Medien**  
DRK-Pressestelle Bremen  
Sylvia Schuchardt  
Tel. +49 421 34 03 159  
sylvia.schuchardt@drk-bremen.de

**Die sieben Grundsätze  
der Rotkreuz- und  
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Breitenausbildung, das Ehrenamt mit vielfältigen Betätigungsmöglichkeiten, das Jugendrotkreuz, sowie der Bevölkerungs- und Katastrophenschutz. Mit Erbsensuppe und Rotkreuzwaffeln (gegen Spende) vom ehrenamtlichen Versorgungsteam des Bremer Kreisverbands ist auch hier fürs leibliche Wohl gesorgt.

Wer mag, kann an der Abstimmung über den schönsten Oldtimer des Wettbewerbs teilnehmen. Jedes Fahrzeug ist mit einer Teilnehmernummer versehen, die sichtbar im Cockpit angebracht ist. Per QR-Code, der vor Ort an den Ständen zu finden ist, gelangt man zur Abstimmung. Das vom Publikum gewählte schönste Fahrzeug wird am Abend vom Vizepräsidenten des Deutschen Roten Kreuzes, Dr. Volkmar Schön, gekürt. Neben dem schönsten Fahrzeug erhalten auch das Fahrzeug mit der weitesten Anreise und das älteste Fahrzeug eine kleine Auszeichnung. Die Abendveranstaltung findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt, sie dient dem Austausch der Rotkreuzler untereinander, die aus verschiedenen Verbänden und Einrichtungen deutschlandweit eigens für den Wettbewerb nach Bremen angereist sind. Am Sonntag, den 1. Juni 2025, treten die Teilnehmenden die Heimreise an.

Das Deutsche Rote Kreuz Kreisverband Bremen e. V. unterstützt Menschen im Alltag und in Notsituationen. In Bremen besteht das DRK aus dem DRK-Landesverband Bremen e.V. mit Sitz in der Vahr, dem DRK-Kreisverband Bremerhaven e. V. mit Sitz in Bremerhaven-Geestemünde sowie dem DRK-Kreisverband Bremen e. V. mit Sitz in Schwachhausen. Weitere Informationen zum Landesverband gibt es unter [www.drk-lv-bremen.de](http://www.drk-lv-bremen.de).

Der DRK-Kreisverband Bremerhaven (DRK KV BHV) betreibt mit seinen rund 250 Mitarbeitenden vier Kindertageseinrichtungen, eine Tagespflege, einen ambulanten Pflegedienst sowie eine Schuldnerberatung und das ambulant betreute Wohnen für psychisch Kranke Erwachsene. Die gGmbH des Kreisverbandes betreibt darüber hinaus noch die Notfallrettung im Offshore-Bereich vor Helgoland und eine Erstaufnahmeeinrichtung für unbegleitete geflüchtete Minderjährige. Über 100 ehrenamtliche Einsatzkräfte stehen Tag und Nacht bereit, um bei Notlagen jeglicher Art schnelle und kompetente Hilfe zu leisten, sowohl der Sanitätsbereich als auch die Betreuung und Logistik sind hierbei die Kernkompetenzen. Weitere Information zum DRK KV BHV unter [www.drk-bremerhaven.de](http://www.drk-bremerhaven.de).

Im DRK-Kreisverband Bremen (DRK KV HB) nehmen mehr als 1.400 Mitarbeitende wichtige Aufgaben des Gemeinwesens wahr: Ob in der Kindertagesbetreuung, der stationären oder ambulanten Jugendhilfe, in der Familienbildung, den sozialen Diensten, im Sanitäts- und Rettungsdienst, im Gesundheitswesen, oder auch im Zentrum für Schule und Beruf. Auch in die Eingliederungs- und Flüchtlingshilfe, in der Unterstützung für ältere Menschen oder im Katastrophenschutz ist das DRK Bremen stets an der Seite derjenigen, die Hilfe und Unterstützung brauchen. Darüber hinaus leisten zahlreiche ehrenamtliche Mitglieder einen wichtigen Beitrag in dem breit gefächerten Tätigkeitsfeld des Bremer Kreisverbandes vom Sanitätsdienst über die Betreuung und Logistik bis zur ehrenamtlichen Sozialarbeit. Weitere Informationen zum DRK KV HB unter [www.drk-bremen.de](http://www.drk-bremen.de).